

Kelurahan Birugo Adakan Musrenbang, Fokus Pada 3 Prioritas

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id/BUKITTINGGI)

Feb 3, 2022 - 21:01



Lurah Birugo Hazrie Quzwain bersama Ketua LPM Kelurahan Birugo M.Taufik

BUKITTINGGI--Kelurahan Birugo Bukittinggi mengadakan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) fokus dengan 3 Prioritas, yang diprioritaskan dari Bapelitbang untuk pembangunan fisik.

Hal ini disampaikan Lurah Birugo Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh, Hazrie

Quzwain, SE, di Aula Kelurahan Birugo lantai 2 pada Kamis (3/02), bahwa 3 Prioritas itu adalah perbaikan drainase, penambahan jalan setapak, dan pengecoran jalan.

Menurut Lurah Birugo, Hazrie, Musrenbang digelar melalui beberapa tahapan, pertama kita akan sosialisasikan ke RT /RW kemudian kita mengadakan pra Musrenbang bersama Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan.



"Kita verifikasi dan cek ke lapangan, apa-apa saja yang akan menjadi prioritas utama kita, dan kita turun bersama ketua LPM bersama RT/RW yang terkait," jelas Lurah Birugo Hazrie.

Ia menambahkan, adapun kegiatan Musrembang ini dihadiri sekitar 80 orang diantaranya DPRD Dapil ABTB, LPM, Tokoh Masyarakat, Ninik Mamak, Bundo Kandang, /RW, lalu dari Tim Tiga dan SKPD terkait.

Khusus untuk Musrenbang Tahun 2022 kita lebih memprioritaskan untuk pembangunan fisik, karena akhir-akhir ini, kita evaluasi dan melihat beberapa kejadian seperti banjir yang melanda sekitar 3 hari lalu, terutama bencana.

3 Prioritas itu adalah perbaikan drainase, penambahan jalan setapak, dan pengecoran jalan.

Bersamaan dengan kegiatan Musrembang ini Hazrie menambahkan, untuk hari ini ada beberapa warga kita yang terdampak banjir kemarin Selasa(01/02) ada sekitar 26 KK yang terdampak cukup parah.

"Kemarin, Alhamdulillah , Walikota Bukittinggi Erman Safar, dan segenap unsur pimpinan langsung turun ke lapangan untuk memberikan bantuan dari

Kemensos, Dinas Sosial dan dari BAZNAS," terangnya.

Bantuan tersebut berupa alat-alat masak, selimut, serta uang tunai Rp.300.0000.per KK. dan yang terdampak kemarin sebagian besar ada di wilayah RW 02 dan ada beberapa warga dari RW 06, Kelurahan Birugo Kecamatan ABTB Bukittinggi Sumatera-Barat.(LindaFang)